

学校説明会資料

- ◆ ここからは、主な年間の学校行事について、教務主任がお話しします。
- ◆ 1学期には、ここに上がっている行事があります。4月学習参観・懇談会、家庭訪問、5月春の遠足、運動会、6月体力テスト・プール開き、7月個人懇談会です。
- ◆ これは運動会のようです。講堂工事の関係で、運動場がせまくなっているため、大開小学校の運動をお借りして実施しました。昨年度は土曜授業で行いましたので、9時開会11時半閉会でした。お弁当もありません。参観は各ご家庭1名で行いました。
内容はご覧の通り、玉入れやリレーなど各学年2種目です。
- ◆ こちらは体力テストのようです。1～3年生は50m走、立ち幅跳び、ソフトボール投げをします。4～6年生はさらに、反復横跳び、握力、上体起こし、長座体前屈、シャトルランをします。6年間の記録が1枚のカードにまとめられ、個人の伸びを記録しています。
- ◆ 1学期にはこの他にも身体測定や内科検診などの健康診断や、学年によっては社会見学やゲストティーチャーによる学習などがあります。
- ◆ 1学期は7月20日に終わり、2学期は8月25日から始まります。
2学期の学校行事は、5年生ふれあい合宿、6年生修学旅行、1～4年生秋の遠足、吉野子ども秋祭り、人権教育の学習参観。作品展または学習発表会が隔年で、どちらも土曜授業ですが、学習発表会の場合は学習参観・懇談会はありません。地域ふれあい清掃、個人懇談会です。
- ◆ 9月に5年生は貝塚の少年自然の家へ、「ふれあい合宿」にでかけます。
飯盒炊さんや焼き板づくり、キャンプファイヤーなどの班活動をします。1泊2日で実施しています。
- ◆ 6年生は修学旅行で、1泊2日で伊勢、鳥羽方面にでかけます。スペイン村では班行動をします。お昼ご飯やお土産も班で活動します。
- ◆ 2日目には鳥羽水族館に行きます。ここでも班活動です。このように思い出に残る一泊を過ごしてきます。
- ◆ 11月には作品展、学習発表会を隔年で開催しています。昨年度は11月に作品展を行いました。
- ◆ 例年作品展は講堂で行っていますが、昨年度は講堂工事のため、教室と廊下で行

いました。授業や学校生活に影響のないように、危険にならないよう工夫しました。

- ◆こちらが通常の講堂で行われている作品展のようです。平面作品1点、立体作品1点を展示しています。
- ◆こちらは、学習発表会の様子です。朗読や創作劇、合唱、合奏、総合で学習したことなど、学年の特徴に応じた内容で発表しています。今年度は講堂建て替え工事のため、3学期に予定しています。
- ◆2学期にはこの他にも、学級ごとに長縄跳びの記録に挑戦するなわとびチャレンジ大会や、保健について学習する学校保健委員会などがあります。
- ◆2学期は12月24日で終わり、3学期は1月8日から始まります。今年度は曜日の関係で11日（火）が始業式です。
漢字検定、土曜授業、卒業遠足、幼小連携学校見学交流会、学習参観・学級懇談会、6年生を送る会などの行事があります。
- ◆卒業を前に、「6年生を送る会」をします。卒業式に出られない1年生から4年生までを含め、これまでお世話になった6年生に感謝とお祝いの気持ちを送る行事です。この写真は2年前のものです。昨年は講堂もなくコロナ禍ということもあり、校内のオンライン配信で行いました。
- ◆この写真がその様子です。学年からのお祝いの言葉をビデオで配信して、1年生からのお祝いのプレゼントだけは6年生と運動場で行いました。
Teams というオンライン会議のアプリを使っていますが、コロナが始まって以来、密を避けるために、学校内外でこのアプリをよく使っています。2年生以上は1人1台タブレットが配備され、家庭でのオンライン学習も行ってきました。
- ◆3学期は3月24日が修了式で、春休みとなります。
吉野小学校の子どもたちは、こんな1年間を過ごしています。
主な学校行事をご紹介しました。